



梶中学校だより

令和5年 6月12日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

楽しい思い出を胸に！！

～学年やクラスのつながりが深まった修学旅行～

6月4日（日）～6日（火）の3日間、信州白馬方面へ修学旅行に行ってきました。出発までの天気予報では、天候がなかなかすぐれず、しかも出発前々日の2日（金）には、大雨警報が発出されるぐらいの大雨となり心配しましたが、1日目と2日目は「汗ばむような晴天」の中で、色々な活動をする事が出来ました。3日目の馬籠宿では、少し小雨がふりましたが、活動ではなく散策ですので、ほとんど影響はなかったように感じています。全体的に見て、本当に天候に恵まれた修学旅行でした。

1日目の午後の活動ラフティングでは、2日前の大雨で前日はラフティングが出来ない状況だったそうです。その中でラフティングでしたが、今まで見てきた中で、流れが物凄く早く、本来は水が綺麗な川が物凄く濁っていました。ボートが流れるスピードが速く、スリル満点だったとのこと。流れが少し緩やかな場所では、多くの生徒たちが水に飛び込んでいました。1泊目は、豪華なホテルでの宿泊です。その日の晩の学年レクリエーションでは、ダンスの発表・ジェスチャーゲーム・腕相撲対決・借り人競争・私は誰でしょうクイズ・言葉当てクイズ・全体合唱（3曲）と大盛り上がりでした。最後には、第54期生の今後の決意も聞くことが出来ました。

2日目は、イカダ作りと選択別体験（ツリーアドベンチャー・とんぼ玉作り・フィッシング）を午前と午後で2クラスずつ分かれて体験しました。イカダ作りでは、作りたいかだの上に乗って湖の上に浮かしますが、なかなか難しく、多くの生徒がイカダから冷たい湖に投げ出されていましたが、本当に楽しそうでした。ツリーアドベンチャーでは、高い所を渡っていきますので、大きな悲鳴が聞こえていました。とんぼ玉作りでは、この地方で昔から伝わる綺麗な伝統工芸を作っていました。フィッシングでは、釣ることから始まり、魚をさばき、火を起こして、焼いて食べますが、自分の力で焼いた魚ですので、皆、美味しいと言っていました。2日目の宿舎はクラス分宿です。自由時間が長く、カードゲームをしたり、お菓子パーティーを開いたり、クラス写真を撮ったりと大盛り上がりで、時間があっという間に過ぎてしまいました。

3日目は、馬籠宿の散策です。お土産を買ったり、五平餅を食べたり、アイスクリームを食べたりとクラスの垣根を越えての自由行動を楽しんでいたと思います。先ほども書きましたが、少し雨が降ったのが残念でした。

今回の修学旅行でも第54期生は、旅行中に大きなケガや風邪のような症状を示した生徒が2年生の林間学舎と同様に出ませんでしたので、直前の健康管理をきちんとしてくれた結果であると思いました。

この3日間は、素晴らしい思い出が作れたと同時に学年やクラスの団結が高まったと感じています。一緒に参加をし、活動の様子を見ていましたが、本当に、皆、楽しそうでした。この繋がり等を今後の学校生活にぜひ生かして行ってほしいと思います。その反面見えてきた課題もあります。今一度自分自身を振り返って、残りの中学校生活が充実したものになることに期待をしています。

次は、1年生の校外学習です。「バナナ作戦」と銘打ってキャンペーンを行っており、初めての校外学習で、第56期生としてのまとまりが強くなることに期待をしています。

2年生の林間学舎の際には、お伝えしていませんでしたが、今年度の2回の宿泊は、COCOOを活用して、現地の様子を写真添付（1枚だけ添付出来ます）してみました。2年生と3年生の保護者の方々にとっていかがでしたでしょうか？感想などをお聞かせいただければ、ありがたいです。また、学校ホームページの中で「行事報告」として2つの宿泊の様子を掲載していますので、ぜひ、ご覧ください。



出発式



ラフティング



ラフティング



学年レク (ダンス)



学年レク (ダンス)



腕相撲



借り人競争



全員合唱



ツリーアドベンチャー



イカダ作り



イカダ作り



とんぼ玉



水遊び



フィッシング



2日目の宿舎にて



2日目の宿舎にて



馬籠宿散策



馬籠宿散策